
StOAR Idel erläutert den Bericht über die Entwicklung der Erträge und Aufwendungen sowie der 

Investitionsreste 2019. 

 

Hinsichtlich der Abrechnung mit den Technischen Betrieben Wilhelmshaven berichtet StOAR Idel, 

dass man sich auch die aktuellen Abwassermengen angesehen hat. Diese sind bisher relativ identisch 

zum Vorjahr. 

 

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

 


